

Kinésiologie

Le mot « kinésiologie » est dérivé du grec. « Kinesis » signifie mouvement et « logos » l'étude, la science. La kinésiologie est donc l'étude des mouvements ou plus précisément de toutes les séquences de mouvements du corps en relation avec les canaux énergétiques du corps, les méridiens, un réseau invisible de courants électriques.

Au fil du temps, différentes disciplines kinésiologiques ont été développées. La base est le « Touch for Health » (TfH). Toutes les autres formes thérapeutiques de la kinésiologie se fondent sur le « Touch for Health », qui signifie « la santé par le toucher ». Le chiropracteur américain George Goodheart a découvert le test musculaire comme instrument de mesure. Il a découvert qu'il y a des rapports directs entre les muscles, les organes et les méridiens et que le tonus change si le corps est exposé à un facteur de stress.

La kinésiologie animale se base sur les mêmes principes que celle pour les humains. La kinésiologie est une thérapie holistique. L'animal est analysé moyennant le test musculaire ou d'autres tests énergétiques. La kinésiologie animale permet de détecter les causes de problèmes et de blocages et de les traiter.

Un kinésiologue pour animaux bien formé peut tester les impulsions de guérison et en donner celles qui conviennent à l'animal, le cas échéant en collaboration avec d'autres thérapeutes (vétérinaire, physiothérapeute, homéopathe et autres).

Méridiens

Il y a 12 méridiens, existant par paires. Les méridiens sont des canaux invisibles qui parcourent le corps et transportent l'énergie vitale. Pour pouvoir alimenter en énergie tout le corps et chaque cellule, l'énergie vitale doit pouvoir circuler librement dans les méridiens. Indépendamment des symptômes visibles, un blocage dans le flux des méridiens peut entraver tout le système énergétique et le déséquilibrer. Un blocage peut être provoqué par divers facteurs influents, par exemple par une cicatrice après une opération. Mais peur, traumatismes et stress bloquent également l'énergie vitale. Si l'énergie peut circuler librement dans le système des méridiens, l'organisme peut mieux se défendre contre les corps étrangers (virus, bactéries, parasites, etc.) et le corps guérit plus vite par ex. en cas de blessures.

En stimulant le méridien, on élimine l'entrave dans le flux d'énergie et stimule ainsi la capacité d'autorégulation du corps. Le bien-être général du corps, de l'esprit et de l'âme est aussi mieux équilibré si l'énergie peut circuler librement dans le système des méridiens.

Le test musculaire, instrument de diagnostic

Le test musculaire est l'instrument de mesure pour détecter les énergies bloquées. La kinésiologie ne teste pas la force d'un muscle, mais sa réaction. Pour pouvoir tester l'animal, il faut une personne intermédiaire (de préférence le propriétaire de l'animal). Cette personne est appelée succédané. Elle est intercalée entre l'animal et le thérapeute. En touchant l'animal, le succédané assure le lien avec celui-ci. Ce test permet aussi de poser des questions directement à l'animal, par exemple où se situe la douleur, quelle est son état général, etc.

A l'aide du test musculaire, on peut déterminer les méridiens qui sont déséquilibrés et ont donc pour conséquence certains déficits. Moyennant la médecine traditionnelle chinoise, on établit un diagramme de stress, qui détermine l'hyperfonctionnement ou l'hypofonctionnement des méridiens ainsi que leurs causes. Après avoir testé d'autres facteurs de stress, un plan thérapeutique peut être élaboré qui permet de rétablir l'équilibre entre corps, esprit et âme de l'animal.

Méthodes thérapeutiques

Les méthodes suivantes sont utilisées en complément :

- thérapies manuelles, massages, thérapie musculaire
- fleurs de Bach
- sels Schüssler
- homéopathie
- phytothérapie
- acupression
- chromothérapie
- thérapie sonore
- communication animale
- suivant le concept de formation soulagement du stress émotionnel
- corrections systémiques et autres

Champs d'application

- maladies aiguës et chroniques
- troubles comportementaux
- peur / stress dans des situations spécifiques (vache qui donne des coups de pied lors de la traite)
- comportement agressif
- intolérances alimentaires
- problèmes de peau
- thérapie de douleur (toujours après en avoir élucidé la cause)
- soutien de la médecine traditionnelle en cas de maladies, après des opérations, vaccinations
- traitement alternatif / soutien pour les animaux de rente (mammite)
- traitement de blocages psychiques et physiques
- traitement de choc (après des incidents, accidents, etc.)
- et bien des autres

Déroulement de la thérapie

- entretien préliminaire, tests kinésiologiques et établir et remplir le formulaire de traitement, établir le plan thérapeutique
- entretien avec le détenteur de l'animal
- entretien consécutif, retester les facteurs du diagramme de stress
- discussion avec le détenteur de l'animal sur la marche à suivre

Durée du traitement

Un traitement dure env. 1 à 1.5 heures au maximum. Le premier traitement peut nécessiter un peu plus de temps. Suivant les problèmes et l'état, des traitements consécutifs à des intervalles appropriés peuvent s'avérer être judicieux.

Traitement à distance

Pour un traitement à distance, il faut un échantillon de poils et une photo actuelle de l'animal avec des informations sur son sexe ainsi que son âge.

Les poils ou la photo ont la même énergie que le corps et se prêtent donc aussi aux tests kinésiologiques.

La kinésiologie animale, exercée de manière professionnelle sur la base d'un système de formation reconnu, ne connaît pas d'effets secondaires négatifs.

La kinésiologie animale est une alternative et un complément à la médecine traditionnelle.